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O Es ist gut, weil man aus Holz Möbel, Papier
und andere Dinge herstellen kann.

O Es ist schlecht, weil wir Bäume brauchen, um
das CO2 aus der Luft zu filtern.

O Es ist gut und schlecht. Schlecht, weil wir
Bäume brauchen, um das CO2 aus der Luft zu
filtern. Manchmal aber auch gut, weil Holz als
Rohstoff immer nachwächst. Das ist besser als
z.B. Kohle oder Öl zu benutzen.

Mega Mini Quiz

O Kai hat Bäume gefällt. Frank mag Bäume
und will nicht, dass sie sterben.

O Kai hat Bäume gefällt. Bäume sind aber
wichtig für die Umwelt, da sie Kohlenstoffdioxid
in Sauerstoff umwandeln.

O Kai hat die Hände in den Hosentaschen.
Frank findet das respektlos.

Klicke Dich durch das Mega Mini Quiz. 
Wenn Du alle Fragen richtig beantwortest, wartet
am Ende eine kleine Belohnung auf Dich.
Beantworte dann folgende Fragen:

Die richtige Antwort auf die Frage
„Ist es gut, Bäume zu fällen?“
lautet:

Warum ist Frank sauer
auf Kai?

Was kannst Du selbst für den
Klimaschutz tun? Schreibe mindestens 3
Dinge auf. (Tipp: im Quiz werden einige
Ideen genannt!)


